

Ferienprogramm in der Alpenschule

FERIENTAGE

Bei den Erlebnistagen in der Alpenschule in den heurigen Sommerferien ging es ganz sicher nicht um Schule! Trotzdem konnte man sogar etwas lernen: nämlich, wie aus dem Getreidekorn das Brot entsteht oder warum die Schafe auch bei Regen nicht nass werden!

Beim Backtag wurde vom Schüren des Backofens über das eigenhändige Mahlen des Mehls bis zur Verarbeitung zum Teig und Backen

der Brote den ganzen Tag gewerkt, sodass jeder am Schluss ganz stolz ein paar selbstgebackene Brote mit nach Hause nehmen konnte.

Bei einem Besuch beim Schafbauer Franz erfuhren die Kinder interessante Dinge über die Schafe. Jeder konnte dann gewaschene Schafwolle zu kleinen Schafwollpolstern verarbeiten oder einen Schlüsselhänger filzen.

Ein weiterer Höhepunkt war ein lustiger Melkwettbewerb!

Natürlich blieb auch genügend Zeit zum Herumtollen auf der Alpenschule-Wiese oder zum Spielen mit den anderen Kindern.

FAMILIENURLAUB

Bei den Naturerlebnistagen in der Alpenschule Tirol für Familien und Alleinerzieher und Alleinerzieherinnen konnten Klein und Groß Bergluft schnuppern und wunderbare Tage erleben. Es wurde auf den Alpenschule-Bergbauernhöfen

übernachtet und gefrühstückt.

Rund um das Alpenschulehaus fand das unterhaltsame Programm für alle statt: mit Spielen und Aktionen zum Thema Natur und Bauernhof, mit Basteleien aus Naturmaterialien in der Kreativwerkstatt und mit einer tollen Ganztageswanderung zum Filzalmsee.

In der Alpenschule gab es frisches und herzhaftes Mittag- und Abendessen sowie einen feinen Grillabend.



Ferienstimmung hoch über Westendorf



Die fleißigen Bäckermeister Theresa, Lina und Tobias



*Die Kinder im Stall bei den Schafen
(alle Fotos: Alpenschule)*



Gut gelaunte Kinder und entspannte Eltern beim Familienurlaub